



D

A

N

K

E

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

*jetzt müssen wir alle „Inklusion“ machen – wieder ein neues Wort, ein neuer Anspruch. Nein, eigentlich nicht! Sie arbeiten in der Konfirmandenarbeit ja alle schon inklusiv mit Mädchen und Jungen aus ganz unterschiedlichen Schultypen, Milieus und Herkunftsländern. Dafür wollen wir Ihnen **danken**.*

*Wir danken für Ihre Ideen, Ihre Geduld, Ihre Kraft und Ihren Einsatz. Sicher stellen uns manchmal Jugendliche mit ihren besonderen Bedürfnissen in der Konfirmandenarbeit vor außergewöhnliche Herausforderungen. Für solche Fälle hoffen wir, Ihnen mit unserem Flyer eine erste Hilfestellung zu bieten. Wir beraten Sie auch gerne darüber hinaus. Aber in den meisten Fällen gilt:
Keine Angst vor Inklusion – Sie machen das immer schon!*

Landespfarrer Kai Steffen

Pädagogisch-Theologisches Institut der EKIR Arbeit
mit Konfirmandinnen und Konfirmanden

Pfarrer Michael Verhey

Für den Fachbeirat Konfirmandenarbeit und die
Synodalbeauftragtenkonferenz Konfirmandenarbeit